



Danksagung

Für die vielen liebevollen Zeichen des Mitgeföhls, der Freundschaft und tröstenden Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer lieben

Karla Döhner

erfahren durften, möchten wir uns auf diesem Wege bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten recht herzlich bedanken.

Ein besonderer Dank gilt Frau Stutter mit dem Kirchenchor und Felix Rohleder für die musikalische Begleitung, der Gaststätte „Drei Schwanen“, dem Blumengeschäft „Blumen von Iris“ sowie dem Bestattungsinstitut Weberstraße, Herrn Sven Heisig für die würdevolle Begleitung in den schweren Stunden.

In Liebe und Dankbarkeit
Nicola Löffler und Lars Döhner
im Namen aller Hinterbliebenen

Friesen und Wildetaube, im Februar 2016